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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.  74    del   28.11.2011 
  
OGGETTO: Comunicazioni di consiglieri su vari argomenti di competenza 

consiliare. 
 

L’anno duemilaundici il giorno  ventotto del mese di novembre,  con inizio alle ore  19.00,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele  X 
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto  X 
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo  X 20)  AMATO  Luigi  X 
5)   PERNA  Emanuele X  21)  JOSSA  Giuseppe  X 
6)   ODORE  Gennaro X  22)  ESPOSITO  Vincenzo  X 
7)   RICCIARDI  Agostino  X 23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   ESPOSITO  Sigismondo X  24)  PALLADINO  Agostino X  
9)   VACCA  Raffaele X  25)  NAPPI  Michele X  
10)  ALTARELLI  Filippo X  26)  LA  GALA  Aniello  X 
11)  DEL  GIUDICE  Massimo X  27)  BENEDUCE  Celestino X  
12)   MONDA  Pasquale X  28)   TERRACCIANO  Luigi  X 
13)   SASSO   Antonio   29)  CAPRIO Luigi X  
14)   MOCCIA  Luigi X  30)  DEL GIUDICE Andrea  X 
15)   FALCO Pasquale X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina  X    
 
 
 
 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal    Segretario Generale 
avv. Stefania Urciuoli, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
 



 
Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO                    F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE 

   
       geom. Michele Cerciello     avv. Stefania  Urciuoli 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 30.12.2011 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

30.12.2011 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.                 REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano, 30.12.2011 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Il PRESIDENTE   alle ore 19.00 procede all’appello nominale e, constatato che sono 
presenti  20 consiglieri e assenti 11 (Esposito Mocerino, Ricciardi, Di Monda, Monda R., D’Oto, 
Amato, Jossa, Esposito V., La Gala, Terracciano, Del Giudice A.), dichiara la seduta valida e 
aperta. 

 
Il cons. GUERRIERO, capogruppo del gruppo “La Città che vogliamo”, giustifica il cons. 

Monda Raffaele, assente per motivi di salute.  
 
Si dà atto che entrano  i consiglieri Del Giudice Andrea  e Esposito Vincenzo.  PRESENTI  

22. 
 
Il cons. PERNA  giustifica il cons. Ricciardi, assente  per motivi di salute. 
 
Chiede la parola  il cons. VACCA (P.D.L.), che legge una mozione  indirizzata al Sindaco, 

al Segretario Generale e al Presidente del Consiglio, nella quale  chiede agli Organi competenti di 
accertare eventuali responsabilità  amministrative, penali  e contabili  in relazione alla  gara del 
servizio di igiene urbana. 

 
Il PRESIDENTE  vuole capire  bene come rubricare  tale missiva, che non è stata 

presentata  al protocollo generale  ma  direttamente  in consiglio comunale.  
Precisa  che  la mozione presentata  in consiglio consiste  in un documento sottoscritto da 

uno o più consiglieri ed è volto a promuovere  un dibattito su un argomento di particolare 
importanza, così come recita l’art.13 comma 4 del vigente regolamento sul funzionamento del 
consiglio comunale. 

 
Il cons. VACCA  ribadisce che la sua è una richiesta di una convocazione  di un consiglio 

comunale monotematico  per  la procedura di gara   eseguita per l’affidamento del servizio di 
igiene urbana. 

 
Il PRESIDENTE, quindi, dichiara di  accettare la mozione che sarà rubricata al protocollo 

generale il giorno successivo, dando atto che il cons. Vacca  con essa intende promuovere un 
dibattito  sull’argomento  del servizio igiene urbana.  

 
Il cons. BENEDUCE (Sinistra e Libertà), in riferimento  alla richiesta del cons. Vacca, 

ritiene che,  a norma di regolamento, debbano  essere apposte altre firme affinché si possa poi 
portare   l’argomento  all’o.d.g.   al prossimo consiglio comunale.   

 
Il cons. SORRENTINO (P.D.)  vuole fare una comunicazione riguardo  la delibera di C.C. 

n.39 del 9 giugno 2011,  con la quale fu rinviata l’approvazione del Regolamento  concessioni lotti 
per la realizzazione delle cappelle gentilizie e/o edicole nel Cimitero vecchio.  Orbene, essendo 
passati  circa sei mesi e avendo il Presidente del Consiglio  assunto formale impegno  di riportare 
la problematica in consiglio  per arrivare  alla  definitiva approvazione di tale regolamento, 
cercando di conciliare le varie proposte dei consiglieri, approfitta della presenza del Presidente 
della Commissione Cimitero, cons. Odore,  per sollecitarlo a portare avanti  l’argomento in sede 
di Commissione. 

 
 
Il cons. ESPOSITO V. (P.D.)  interviene anch’egli per una comunicazione riguardo la 

delibera di C.C. n. 29 del 22 marzo 2011, circa l’istituzione della Stazione Unica Appaltante.  
Orbene, essendo trascorso un lasso di tempo notevole, vuole  chiarimenti in merito a quanto 
l’Amministrazione intende fare.  

 
Si dà atto che entra i consiglieri  D’Oto e Terracciano.  PRESENTI  25. 
 
Il  SINDACO, in riferimento alla Stazione Unica Appaltante,  informa  di essere stato  

chiamato, di recente, dalla Prefettura di Napoli, che ha riferito di soprassedere per il momento, in 



quanto  devono rifare tutti gli accordi perché c’è qualcosa che non quadra. Quindi, allo stato, 
attende che la Prefettura invii il nuovo schema di convenzione. 

 
Il cons. ODORE  porta a conoscenza del Consiglio  che  per l’ennesima volta c’è stato un 

atto vandalico nelle scuole materne del I e II Circolo a Pontecitra e che è necessario, quindi, 
trovare un rimedio, perché sono solo i bambini che ne pagano le spese. 

Per quanto riguarda il Regolamento  delle concessioni lotti per la realizzazione delle 
cappelle gentilizie e/o edicole nel Cimitero vecchio, assicura, nella sua qualità di Presidente della 
Commissione Consiliare Cimitero,  che   convocherà a breve una riunione per portare a termine il 
suddetto regolamento. 

 
 
 
 
 
 
 
Dr.ssa G/Capone  

 


